

Dansatgas Pimpin Langsung Penyiapan Menjelang Penutupan TMMD

Maskuri - TANAHLAUT.ARNESSIO.COM

Aug 10, 2023 - 07:16



Dansatgas Pimpin Langsung Penyiapan Menjelang Penutupan TMMD

Tanah Laut-Menjelang penutupan, Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 Kodim 1009/Tanah Laut, dibantu oleh warga dan unsur element masyarakat menyiapkan tempat pelaksanaan kegiatan Upacara Penutupan TMMD ke-117 Kodim 1009/Tla yang rencananya akan dilaksanakan di Lapangan 17 Agustus Dusun Sindang Kasih, Desa Telaga Langsung, Kecamatan Takisung,

Kabupaten Tanah Laut, Selasa (09/08/2023).



Upacara penutupan TMMD ke-117 tersebut, rencananya akan dilaksanakan pada Rabu (10/08/2023) dengan Irup Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo, yang akan melibatkan seluruh personil Satgas TMMD ke-117 dan unsur elemen masyarakat. Dan akan dihadiri oleh para pejabat dari Pemkab Tanah Laut, Kepolisian, Persit Kartika Chandra Kirana, para tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh pemuda di wilayah Kodim 1009/Tanah Laut.

Sementara itu dilokasi tempat akan diselenggarakannya upacara penutupan, persiapan terus dilakukan oleh Anggota Satgas TMMD ke-117 Kodim 1009/Tla. Tampak hadir langsung di lapangan, Dandim 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., yang juga merupakan Dansatgas TMMD ke-117.

"Hari ini kita upayakan memaksimalkan persiapan menjelang penutupan. Seluruh koordinator tiap-tiap bagian agar bertanggung jawab terhadap bagiannya masing-masing. Tunjukkan bahwa kita dapat menampilkan yang terbaik kepada atasan kita, serta kepada para tamu undangan. Kalau bukan kita siapa lagi yang dapat menjaga dan mengharumkan nama baik satuan kita Kodim 1009/Tanah Laut," tegas Dandim Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han.

Adapun berbagai persiapan yang dilakukan, yaitu berupa seting tempat bagi pasukan upacara, pembersihan disepertaran lapangan, pemasangan baleho, pemasangan umbul-umbul, penentuan posisi pendirian tenda bagi tamu undangan, tenda masyarakat penerima Bantuan Sosial (Bansos), menyiapkan tempat transit bagi para tamu undangan dan penentuan lokasi yang akan digunakan dalam kegiatan Bakti Sosial (Baksos). (Pendim 1009)